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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ETADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 628 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestru'ura Senhor 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A RECUPERAÇÃO DA ,V.SSAGEM  
MOLHADA NA ESTRADA DE ACESSO AO POVOADO SITIO DO TARÁ.  
Pelas razões e justificativas expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, que residem naquele povoado, bem como, através 
de visita ao local, constatamos a necessidade na qual o poder público do 
município, necessita proceder com a recuperação da passagem molhada na 
estrada de acesso ao povoado aqui em referência, uma vez que em tempo 
chuvoso a área fica alagada dificultando o tráfego de pessoas e de veículos, 
gerando dessa forma, transtornos e dissabores aos indivíduos que precisam 
transitar todos os dias naquela localidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda apontada pela comunidade, haja vista, 
que já foi feito vários pedidos dessa natureza, necessitando que a Prefeitura 
local, dê uma atenção especial aos munícipes que trafegam naquela região, da 
nossa cidade, enviando seus prepostos para ficar a par da situação ora 
apresentada e tomando as providências no sentido de solucionar a 
problemática aqui em comento. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE, E ESPERA-SE DEFERIMENTO, 
para a demanda aqui ora referenciada. 

Sala das Sessões 	25 de Abril de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  635  2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a VossaExcelência, 
consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Vice Prefeito em Exercício Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente 
com o Secretário de Saúde Adonel Gomes de Sá Júnior Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE UM 
POSTO MÉDICO E ACADEMIA DE SAÚDE NO PRÉDIO AONDE FUNCIONAVA O PROJETO 

ARTE DE TECER LOCALIZADO NO BAIRRO TANCREDO NEVES III. Pelas razões e 
justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade, que reside no bairro ora em referência, bem como, através de visita 
realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município precisa envidar os esforços 
que se fizerem necessário no sentido de proceder com a construção de um posto médico e academia de 
saúde, no prédio aonde funcionava o projeto arte de tecer, este, localizado no Bairro Tancredo Neves BI. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside naquele bairro, sendo 
que o prédio ora referenciado se encontra fecha e sem utilização, necessitando que a gestão municipal 
volte seus olhos para a construção do quanto solicitado. 

Ademais, temos que a construção do posto médico naquela região da cidade, trará mais conforto para as 

pessoas que lá residem, uma vez que se evitará o deslocamento para postos de saúde longínquos, 

reduzindo desta forma, o fluxo de pacientes em unidades já existentes. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao pleito da sociedade 
Paulo Afonsina. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 639 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em 
Exercício Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o 
Secretário de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando, A 
RECUPERAÇÃO DO ASFALTO DAS RUAS NOSSA SENHORA APARECIDA,  
PADRE CÍCERO, MONTEIRO LOBATO, LOCALIZADAS NO BTN III E RUAS  
DE ACESSO AO CONDOMÍNIO JOSEFINO TEIXEIRA I E II.  Pelas razões e 
justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 
De acordo com populares, que residem naquele condomínio, bem como, 
através de visita ao local, constatamos que o poder público do Município, 
precisa proceder com a recuperação do asfalto das ruas Nossa Senhora 
Aparecida, Padre Cícero, Monteiro Lobato, bem como, ruas de acesso do 
condomínio aqui em apreço, uma vez que o asfalto se encontra danificado, 
gerando desconforto e dissabores para os moradores que residem naquela 
localidade. 

Salienta-se, que os danos e "buracos", observados no asfalto daquele 
condomínio, impossibilita o tráfego adequado de veículos e pessoas, sendo 
que esta é uma demanda apontada pela comunidade, haja vista, que já foi feito 
vários pedidos dessa natureza, necessitando que a Prefeitura local, dê uma 
atenção especial aos Munícipes buscando meios para solucionar a 
problemática aqui apresentada. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE, E ESPERA-SE DEFERIMENTO, 
para a demanda aqui ora referenciada. 

	

Sala das Sessões 	28 de Abril de 2023. 
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